
EL PISTO R EG IO N A L
M  Proliferación 
de pararrayos 
radiactivos
El grupo parlamentario de 
Izquierda Unida ha 
presentado en las Cortes una 
proposición no de ley para 
que el Consejo de Gobierno 
inste al Ministerio de 
Industria al cumplimiento 
del Decreto del 87 sobre la 
prohibición de instalación de 
pararrayos radiactivos y la 
legalización de los ya 
instalados. La propuesta 
parte de que en nuestra 
comunidad aún quedan 
1.081 pararrayos radiactivos 
que contienen en su mayoría 
americio 241, catalogado 
como substancia muy 
peligrosa en las directivas 
comunitarias. Toledo es la 
provincia con más 
instalaciones de este tipo, 
registrando 292 frente a 
Cuenca que con 100 
pararrayos es la provincia 
que menor número registra.
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■  El PSOE busca 5.000 militantes más
La Ejecutiva regional del PSOE ha lanzado una campaña de 
captación de militantes entre sus colaboradores 
independientes que han participado en programas y que 
cuentan con cargo público en las filas socialistas. Esta 
captación, calculada en más de 5.000 afiliados, la realizarán 
los más de 100 secretarios de las agrupaciones locales 
reunidos en Toledo la pasada semana. El PSOE de Castilla- 
La Mancha es la tercera federación socialista en número de 
militantes, más de 22.000 según la Ejecutiva regional. En 
esta primera fase se buscarán carnés entre los colaboradores 
aunque el objetivo de esta campaña es superar la barrera de 
los 30.000 afiliados.

■Televisiones 
privadas para el 
80 por 100 de los 
castellano- 
manchegos
Cerca del 80 por 100 de los 
ciudadanos de Castilla-La 
Mancha podrán percibir la 
señal de los tres canales 
privados de televisión en un 
plazo inferior a tres meses, 
al menos eso dijo el 
consejero de
Administraciones Públicas, 
Siró Torres, en una reciente 
Comisión Parlamentaria. 
Con la inauguración de 
centros reemisores se ha 
conseguido dar cobertura al 
65 por 100 de la población, 
aunque con las próximas 
actuaciones previstas por 
Retevisión -según Siró 
Torres- permitirá que el 80 
por 100 de los 
castellano-manchegos 
reciban las televisiones 
privadas.

■  Contactos 
entre ASAJA 
y la Administración 
para tratar la ley 
de caza
Los representantes de la 
Asociación de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) se 
reunieron con los de la 
Dirección General de 
Montes para tratar el tema de 
la futura ley de caza para 
Castilla-La Mancha. Del 
contacto no se sacó ninguna 
conclusión y quedó 
simplemente en un cambio 
de impresiones, partiendo de 
la vigente Ley de Caza de 
1970. Como se recordará 
recientemente el PP presentó 
un proyecto de ley de caza 
para la región e 
inmediatamente la respuesta 
desde la Consejería de 
Agricultura no se hizo 
esperar, informando que la 
nueva ley elaborada por los 
técnicos de la Junta entrará 
en vigor a primeros de año, 
por lo que ya han comenzado 
las entrevistas con los 
distintos sectores afectados.

H  El pacto autonómico tema estrella 
en las Cortes
El pacto autonómico firmado por el PSOE y el PP fue el 
tema estrella del primer pleno de las cortes regionales. 
Primero el consejero de Economía, Isidro Hernández 
Perlines y, después el presidente regional, José Bono, 
defendieron y alabaron un pacto que los conservadores de 
Castilla-La Mancha no consideran beneficioso para 
nuestra región. Bono, que cerró el debate y dejó al portavoz 
del PP, José Manuel Molina, con la palabra en la boca, 
agradeció este pacto y aseguró que asumían este acuerdo 
como propio. IU, que calificó el pacto de «foto 
autonómica», fue invitado por Bono a incorporarse al pacto 
autonómico que han firmado los representantes del 80 por 
100 de los ciudadanos.

■  Ilegalidad  
en el trasvase 
Tajo-Segura
Según el grupo 
parlamentario de IU en las 
Cortes regionales se está 
trasvasando agua del Tajo al 
Segura «ilegalmente, pues se 
sigue haciendo en los niveles 
normales de 16 metros 
cúbicos por segundo _v día, 
cuando existe una situación 
de sequía y todos reconocen 
que faltan excedentes de 
agua en los embalses de 
cabecera, estando las 
reservas de agua útil a un 
19 por 100», como señalaba 
el coordinador regional de 
IU, Julio Herrera. 
Asimismo, este grupo 
denuncia que el 
agravamiento de la 
contaminación que padece 
últimamente el Tajo «se debe 
al mal funcionamiento de las 
depuradoras de Madrid». IU 
ha presentado una iniciativa 
a las Cortes solicitando que 
se constituya como marca la 
ley, la comisión de control 
de trasvase «dándole un 
funcionamiento real».
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